



## Envoi par fax

Montréal, 28 janvier 2014

### **Chris Alexander, C.P., député**

Ministre de la Citoyenneté et de l'Immigration

Citoyenneté et Immigration  
Édifice Jean Edmonds  
Tour sud, 21<sup>e</sup> étage  
365, rue Laurier Ouest  
Ottawa, Ontario K1A 1L1

Téléphone : 613-995-8042  
Télécopieur : 613-996-1289

Courriel : [Chris.Alexander@parl.gc.ca](mailto:Chris.Alexander@parl.gc.ca) / [Minister@cic.gc.ca](mailto:Minister@cic.gc.ca).

Objet : RÉGULARISATION DU STATU DE MME IVONNE ANGELINA HERNANDEZ SEGURA, VICTIME DE VIOLENCE CONJUGALE

Honorable M. Alexander,

Par la présente, le Regroupement québécois des Centre d'aide et de lutte contre les agressions à caractère sexuel, RQCALACS, sollicite votre intervention en faveur de la régularisation du statut migratoire de Mme Hernandez Segura en vertu des principes du droit humanitaire international et sur la base des valeurs canadiennes lesquelles reconnaissent le droit de toute femme à une vie sans violence. Notre Regroupement considère que le Canada a le devoir de protéger les femmes qui ont trouvé refuge dans un pays où les droits des femmes sont pris en considération.

Le 11 décembre 2013, Ivonne a fui son domicile avec son fils et a pris refuge dans un centre d'hébergement pour femmes survivantes de la violence conjugale. Son ex-conjoint violent l'a alors dénoncée auprès des autorités. La requête qui avait été déposée en novembre 2013 pour demander la ré-ouverture de son dossier de demande de résidence permanente pour motifs humanitaires est restée sans réponse à ce jour. C'est pourquoi nous sollicitons aujourd'hui l'intervention du Ministre de l'Immigration lequel détient un pouvoir discrétionnaire pour intervenir dans pareil cas. Il y a urgence puisque Mme Hernandez Segura a été arrêtée le 22 janvier 2014 et fait maintenant face à une menace de déportation qui la séparerait de son fils de un an. Cette déportation ne respecterait pas les droits de l'enfant et la précarité psychologique d'une femme ayant vécu des violences traumatisantes.



**CALACS**

Centres d'aide et de lutte  
contre les agressions  
à caractère sexuel

*Le Regroupement québécois des Centres d'aide et de lutte contre les agressions à caractère sexuel – RQCALACS- est un organisme féministe à but non lucratif qui se consacre depuis plus de 30 ans au développement d'une meilleure réponse à apporter à toutes les femmes et adolescentes agressées sexuellement et aux communautés du Québec qui veulent agir préventivement contre la violence sexuelle.*

Nous espérons que vous pourrez intervenir dans les plus brefs délais pour corriger cette situation et aimerions être tenues informées des développements.

Cordialement,

Maude Chalvin, RQCALACS  
info@rqcalacs.qc.ca

Regroupement québécois des centres d'aide et de lutte contre les agressions à caractère sexuel

---